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4%

15.15.交通事故のほとんどは「ルール違反」と「不注意」で起きています。交通事故を交通事故のほとんどは「ルール違反」と「不注意」で起きています。交通事故を

減らすためには、地域住民と行政が協力して対策を行うことが重要だと思いますか？減らすためには、地域住民と行政が協力して対策を行うことが重要だと思いますか？

◆「重要だと思う」が９４％、「どちらともいえない」が４％、「重要だとは思わない」は０％となった。

４９
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選択肢 ①重要だと思う ②重要だとは思わない ③どちらともいえない ④その他

（人）

（Ｎ＝４６人）



５０

回答：重要だと思う

最近、運転していて一般常識の欠如、自分中心の勝手な運転・歩道といったことが、気になります。大人も子供も
道徳心が欠如しているように思います。地域住民・行政が協力して行うことがとっても重要だと節に思います。

女性

回答：重要だと思う

すべてのことは、関わっているすべての人に責任があると思う。

男性

回答：重要だと思う

地域の人たちは言いたいことがあっても、どこへ行って言えばいいのかわからないので、行政から働きかけたらど
うか。

女性

回答：重要だと思う

より細かな対策と本当に必要な対策か否かを判断するためにも協力しあうことが重要だと思う。

女性

回答：重要だと思う

高校生の自転車のスピード運転や、携帯をしながらの運転がとても危険。まわりにも迷惑をかけるので。

女性

回答：重要だと思う

「ルール違反」と「不注意」に関しては、金沢は他県からの学生も多いのでマナー違反も目立ちます。これらの対策
も必要かと思います。

女性

続く

回答：重要だと思う

地域住民だけではなかなか違反者を強くとがめることができず、やはり、行政が入ってしっかりと対策をしてくれな
い限り、事故は減らないと思います。

女性

回答：重要だと思う

子供たちに交通ルールを指導することも必要だと思うが、まわりの大人がまず良い手本とならなければならないと
思う。（例）横断歩道ではないところを平気で渡ったり、狭い裏道（住宅街）を減速せず走る、傘さし運転等悪い例が
多い。

女性

回答：重要だと思う

お互いに主張しあっていても、早急な改善にはならないし、その時に納得し、一つ一つ改善するためには、協力が
必要だと思う。

女性

回答：重要だと思う

住宅の専用道路に進入してくる車の規制は住民だけではどうしようもないので、行政も力を入れてほしい。

女性

回答：重要だと思う

私自身も（自転車で）ルール違反や不注意でヒヤッとする事が多くあります。逆の立場にたった時、もう少し気を付
けてくれればとおもうこともあります。

女性

回答：重要だと思う

なにもない時に行政が、なにか起きた時は地域が必要。

男性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）

「重要だと思う」と回答した方のご意見「重要だと思う」と回答した方のご意見



５１

回答：重要だと思う

両方の責任だと思うから。

女性

回答：重要だと思う

自転車の乗り方指導や交通法規等を、大人にも子供にも正確に指導すべきです。大人の無灯火等が多すぎます
ね。

女性

■■まとめまとめ

回答：重要だと思う

注意を喚起することは事故を減らす一助となると思う。

女性

回答：重要だと思う

地域住民の申請で色々なことが改善できるから要望するようみんなにわからせるよう説明会などして欲しい。

女性

回答：重要だと思う

ルールやマナーが悪いのは、教育の不足によるものと思われる。行政が「学ぶ」場と機会を作り、住民はそれに積
極的に「参加して学ぶ」べき。

女性

・地域住民と行政が協力して対策を行うことが・地域住民と行政が協力して対策を行うことが「「重要だと思う重要だと思う」」がが９４％９４％
であった。住民は行政と協力することを望んでいるであった。住民は行政と協力することを望んでいることがわかったことがわかった。。

回答：重要だと思う

地域住民の生の声を聞くことが出来るから。

女性

回答：どちらともいえない

ドライバーの問題であることがほとんどだと思うから。

女性

回答：重要だと思う

意識改革と地域行政の連携が必要かと。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）


